
Einwohnerratsfraktion

Interpellation**Pratteln will sauber sein – gegen Littering, Spucken etc.**

Am 26. März 2007 hat unsere Fraktion ein Postulat mit diesem Titel eingereicht. Dieses Postulat wurde an den Gemeinderat überwiesen.

Wie wir feststellen müssen, ist bis jetzt nichts geschehen.

Unsere Fragen an den Gemeinderat:

- Ist es dem Gemeinderat egal wie es auf unseren Strassen aussieht?
- Wann gedenkt der Gemeinderat die bestehende Verordnung durchzusetzen?
Speziell den §2 Abs 2 der da lautet:
Siedlungsabfälle sind bis 7.00 Uhr des Abfuhrtages bereitzustellen, frühestens jedoch ab 18.00 Uhr am Vorabend des Abfuhrtages.
- Wann gedenkt der Gemeinderat die Verordnung zum Abfallreglement so anzupassen, wie es unser Postulat verlangt?

Für die SP Fraktion



28.10.2007

K. Lanz